

ARMED REVOLUTIONARY ORGANIZATIONS OF MEXICO

DOCUMENTS AND PUBLICATIONS

**Es parte del grupo de
Arturo Cortes Gutierrez...**

REEL 9 FOLDER 11

MANDEVILLE SPECIAL COLLECTIONS LIBRARY

UNIVERSITY OF CALIFORNIA, SAN DIEGO

PROCUR
DOC.013
OPM

- A LAS ORGANIZACIONES REVOLUCIONARIAS DE MEXICO Y DE AMERICA LATINA.
- A LAS ORGANIZACIONES SOLIDARIAS CON EL PUEBLO DE MEXICO EN EL EXTRANJERO.
- A LAS ORGANIZACIONES DEMOCRATICAS.
- A LA CLASE OBRERA, A LOS CAMPESINOS.
- A LOS ESTUDIANTES Y PROFESIONISTAS HONESTOS.
- A LAS MINORIAS INDIGENAS.
- AL PUEBLO DE MEXICO.
- HERMANOS, HERMANAS, CAMARADAS.

Estos son algunos ex-presos políticos que refugiándose en Punto Crítico, M.L.R. de Guerrero, P.R.T. (Troskistas). C.I.P.C.P. (Centro Independiente de Política y Cultura Proletaria) desarrollan una labor de calumnia y delación contra el movimiento revolucionario y nuestro P.R.O.C.U.P., convirtiéndose así en traidores y contrarrevolucionarios.

JOSE GUADALUPE CORTES GUTIERREZ Y ESPOSA
MARIA EUGENIA HERNANDEZ ARREOLA:

Es parte del grupo de Arturo Cortés Gutiérrez que se decía dirección del M.A.R., se le conoce por los meses de agosto-septiembre de 1974 y se trata bajo un programa caracterizado por nuestro Partido que es intentar sistematizar el marxismo-leninismo, lo que no llegó a desarrollarse por su condición de resentido social y mitómano, en la convivencia se descubrió su excesiva forma de mentir y su invención de hechos mostrando así que desarrollaba actos heroicos para en esa forma llegar a ser líder y provocar la adulación y el amor de una persona que teniendo compromiso con otro de su grupo sostenía relaciones con él al mismo tiempo.

Ante estas actitudes se trató de que comprendiera lo distinto que podía y debía ser al integrarse a nosotros y a las tareas que había que cumplir en base a:

- 1.- Una actitud correcta ante la vida.
- 2.- Hacer y tener cuando menos una buena relación humana.
- 3.- Formar bases sociales y políticas o sea colaboradores y simpatizantes de la revolución.
- 4.- Preparar su paso a la clandestinidad.
- 5.- La disciplina consciente.

Creyendo que podría rectificar y cambiar se le acepta como individuo a ser parte de nuestra organización.

Pensábamos que el estímulo podría ayudarlo a cambiar sus trastornos de conducta y lo integramos en dos hostigamientos, sin embargo en enero de 1975, caen presos unos compañeros y ellos se dispersan (José Guadalupe y Arturo), pasando a la clandestinidad José Guadalupe más no Arturo; creyendo que no lo ubicaríamos vuelve a manifestar la conducta antes descrita, propaga que somos agentes de la C.I.A., nos calumnia e inventa sobre sus actos heroicos jamás realizados, creando así la necesidad según él de asesinar a dos personas que él considera dirección de nuestra organización, pero se le detecta en marzo-abril de ese mismo año y es sometido a juicio junto con Arturo Cortés Gutiérrez, y así se descubre que jamás habían sido dirección del M.A.R., ni siquiera miembros, ni colaboradores, sus inventos, su mitomanía. Al ser descubiertos él pide que se le ajusticie, pero el Partido no lo hace al ver su dramatización y angustia con la que logra engañarnos otra vez y queda nada más sancionado y retirándolo de toda relación partidista y bajo vigilancia revolucionaria. Solo así deja de calumniar, protege y solapa sus intenciones astutamente. Dice haber rectificado ante la vida de esfuerzos, para él de sacrificios.

Se le reintegra otra vez a finales de 1976 con la asistencia a cursos en escuelas de preparación político-militar intentando nuevamente su reeducación y él se reprime ocultando astutamente su resentimiento, disimulando su mitomanía, es así que recibe comisiones menores que le son difíciles y muchas veces no realiza hasta que por accidente cae en manos de la policía en noviembre de 1977 durando preso hasta mediados de 1980. La policía descubre sus trastornos de conducta y lo reprograma.

COMUNICADO No. III

SIHMA
SERVICIOS DOCUMENTALES

En prisión aprovecha para sacar una carta con fecha 16 de abril de 1980, en la que calumnia y difama al Partido, adelantándose a su claudicación para que sea protegida y justificada. Vuelve otra vez a sus obsesivas características de conducta y reparte esa carta a gente que no es del Partido, recurriendo a sus conocidos planes de crear mentiras de sus "actos heroicos". Así, fuera de las normas del Partido intenta desprestigiarlo, nuevamente se le descubre y se le exige aclarar lo escrito, queda en hacerlo, pasa dos o tres meses más en prisión y dice que al salir lo aclarará todo. Sale, le citamos e inventa que lo vamos a ajusticiar y no asiste, sin embargo sigue manejando a la vez más mentiras, por lo que trata de protegerse y se une a M.L.R., que trata de protegerlo. A éstos les decimos: éste sujeto tiene compromiso con nosotros, los cuales tiene que aclarar y si ustedes quieren de verdad protegerlo, sean consecuentes -- con esa actitud porque están entrometiéndose con un Partido Revolucionario que se hace responsable de sus actos y si personas de este grupo M.L.R. han creído sus mentiras, deberían de intentar primero comprobarlas por lo menos, sistematizando su conducta.

Las mentiras que maneja son bastas y enfermizas.

Las características de él son éstas:

- 1.- Hacerse pasar por enfermo
- 2.- Es un mitómano.
- 3.- Es obsesivo.
- 4.- Dice que ha desarrollado grandes acciones militares y políticas.
- 5.- Insiste obsesivamente que lo vamos a ajusticiar, inventó que se ha escapado ya varias veces de nosotros.
- 6.- Incluye organizaciones democráticas con nuestro Partido creando así un rumor general para protegerse por si alguna vez el Estado reprime algún Movimiento Democrático.
- 7.- Dice que creó el Partido.
- 8.- Trata y asegura que Organizaciones Democráticas amenazan de muerte a otras fuerzas democráticas.
- 9.- Insinúa o dice que un miembro del Partido lo entregó a la policía.
- 10.- Que somos un grupito y que él conoce a todos.
- 11.- Reta con brabuconadas como para defenderse.
- 12.- Dice que estamos infiltrados de policías.

ALFONSO SILVA ARESTEGUI Y ESPOSA
TERESA ARELLANES MEIXUEIRO.

Es también integrante del grupo de Arturo Cortés Gutiérrez que se decía Dirección del M.A.R.

Conocido a finales de 1974, participó en dos hostigamientos y en comisiones menores hasta septiembre de 1977 en que fue detenido. Meses antes se le había amonestado porque durante ese tiempo que son dos años y medio no aportó ningún trabajo práctico, mucho menos teórico, no tenía relación humana con gente del pueblo, mucho menos reclutados y su actitud ante la vida se venía relajando. En estas condiciones cae preso y se hace cómplice de José Guadalupe en las calumnias contra el Partido, es reprogramado por la policía y trata de solapar su claudicación, para temer después ya dentro de su desequilibrio emocional, que se le ajusticie.

Ofende y agrede verbalmente, calumnia y trata de minimizar la capacidad y el arrojo de nuestros camaradas. Desde su salida de prisión hasta estas fechas no ha sido capaz de probar nada porque no podrá hacerlo.

ARTURO CORTES GUTIERREZ Y ESPOSA MIRNA GOMEZ ZARATE.

Se le conoce a mediados de 1974, diciendo tener un grupo revolucionario, nos relaciona con los antes mencionados.

Se hace pasar como sobreviviente de la Dirección Nacional del M.A.R. con supuestas tareas revolucionarias hasta 1975 en que utiliza a su hermano para que irremediablemente asesinar a dos compañeros, porque según él eran agentes de la CIA, SE LE SOMETE A JUICIO REVOLUCIONARIO, comprobándosele las mentiras: que no era lo que decía ser y acepta ser uno de los iniciadores de las calumnias quedando sancionado y bajo vigilancia, aislado de toda relación política en la legalidad. A finales de 1975 se inicia el Movimiento de Oaxaca, y pide participar para reivindicarse, se le da la oportunidad y se apoya con nuestros cuadros dirigentes de base y es así como se le dirige a él y al movimiento. Se le hace desde el

CIHMA

SERVICIOS DOCUMENTALES

documento político hasta las inserciones pagadas en los periódicos. Es aprehendido a principios de 1978, sale comenzando 1980 e intenta con su vanidad y jactancia "dirigir" a las masas a su claudicación, se le descubre sus desviaciones, se le dicen y se despierta su resentimiento y empieza a aillarse con los demás claudicantes inventando como es su costumbre calumnias, repitiéndolas hasta la fecha como por ejemplo:

- 1.- Que él hizo todo el trabajo político del movimiento y nosotros lo plagiamos.
- 2.- Que él dejó dinero, carros y armas al Partido.
- 3.- Ofende y agrade sarcásticamente diciéndonos dioses.
- 4.- Que actuó en imaginairas acciones militares.
- 5.- Que organizaciones democráticas los amenazan de muerte.
- 6.- Trata de inmiscuir a organizaciones democráticas con nuestro Partido, corriendo el rumor general para encubrir su delación policiaca.
- 7.- Dice que dicen algunas organizaciones democráticas que entre nosotros hay policías.
- 8.- El asegura que somos policías.
- 9.- Dice que se ha escapado de nosotros muchas veces, presumiendo de valiente.
- 10.- Señala a cualquier gente que supone del Partido.

Esta es la situación de estos ex-presos políticos, por lo que nuestro Partido puede discutir con cualquier fuerza democrática o revolucionaria los problemas que tengan con él, pero no aceptará nunca que sea calumniado veladamente y no tenga el debido respeto a su existencia. No aceptaremos jamás que salgan defensores de estos sujetos que tratando de proteger su claudicación nos calumnien.

A todos los que se relacionan con ellos para apoyarse y decir que no existimos y les creen sus mentiras, les decimos que militaron con nuestro Partido y deberán responder de sus actitudes, ninguno de estos sujetos dejó al Partido ni dinero, ni carros, ni armas, ni aportes teóricos ni prácticos, tampoco reclutados, ni base social, ni colaboradores. Son resentidos sociales y mitómanos.

En la misma condición final se encuentra Raymundo Hernández Castillo, Salvador Cortés Gutiérrez y otros que siendo simpatizantes también se burlan de la justicia revolucionaria como Felipe Cortés Gutiérrez y Felipe Mendoza a) el escoba.

MARIA LUISA ARANGO DAVILA DE UREOSTEGUI a) la doctora.

Esta persona, haciendo alarde de simpatía para con nosotros en 1976 en los momentos álgidos del Movimiento Popular en Oaxaca, contacta con personas de nuestro Partido, descubriendo así su dedicación desmedida y práctica del aborto, por lo que rechazamos su conducta y prohibimos esta práctica si su intención era colaborar: en esta situación llega la represión al movimiento popular y ella se va a uno de los puertos del estado, vuelve en el año de 1981 a contactar con nuestro Partido, y dramatiza su vida privada tratando de involucrarnos en esto al intentar que solapáramos su conducta, ante esta actitud se le aclara que nosotros, aún cuando ella participe en el último eslabón partidista como es el colaborador, no permitiremos jamás la corrupción y prostitución internamente, ya que ella, viviendo con su actual esposo sostenía relaciones de amasiato con otro sujeto, estando informados de ello hasta sus hijos, se le rechaza y las condiciones le permiten unirse con los ya citados claudicantes.

Utilizando el nombre del P.R.O.C.U.P., consigue trabajo en la Universidad de Guerrero y ser solapada por toda la supuesta izquierda y sostenida en ella, sin embargo, utilizando esto comete fraudes a personas humildes con el señuelo de conseguirles trabajo dentro de la Universidad, descubriendo éstos la falsificación de su título y demás corruptelas.

Inmediatamente la supuesta izquierda al verse involucrada reclama su proceder y ella contesta que bajo amenaza de muerte del P.R.O.C.U.P., se vió obligada a desarrollar todas esas actividades, diciendo que el producto de esto nos lo daba.

Todo esto es MENTIRA ya que ningún revolucionario mucho menos P.R.O.C.U.P., utilizaría esas medidas para allegarse fondos, sin embargo grupitos como el M.L.R. y el ex-presos político Santiago Dionisio son fervientes defensores de esta persona.

Al ser desenmascarada chantajea a algunos profesionistas y estudiantes para que la sigan apoyando, ya que de una u otra forma fueron cómplices de sus corruptelas y práctica del aborto.

CIHMA

SERVICIOS DOCUMENTALES

Aclaremos que esta persona jamás fue militante, que su relación fue circunstancial, que creía utilizarnos para sus corruptelas, además de que jamás creyó -- que se le desenmascararía.

La responsabilizamos de cualquier agresión a nuestro Partido. Este tipo de sujetos nos acusa de moralistas, de autoritarios, de sectarios, - infantilistas de izquierda, todo porque no nos identificamos ni solapamos su - conducta privada que no puede tener nada absolutamente de revolucionaria, esta persona no dió jamás ninguna aportación económica ni material para nosotros.

Desde abril de 1980 en que son descubiertos estos ex-presos políticos claudican- tes y traidores, procuramos con flexibilidad, prudencia y actitud revoluciona- ria que demostraran sus calumnias y no continuaran delatando; sin embargo pien- sanque es debilidad y se comportan sobervios mofándose del Movimiento Revolucionario y de nuestro Partido. Por lo que como tal hemos hecho saber al Pueblo -- esta situación para que no se deje sorprender, para que si algún grupo u organi- zación democrática o revolucionaria los quiere aprovechar para diferentes fines, tenga conciencia de que se está entrometiendo en problemas internos con nosotros, que hemos sido respetuosos de todo el movimiento democrático y revolucionario - y hemos escrito y repartido nuestra propaganda manifestando nuestros desacuerdos e informando la situación de todas estas personas (Comunicados No. 1 y 2, co- rrespondientes al mes de febrero y septiembre de 1981 respectivamente).

Hoy estos sujetos aprovechando la coyuntura tratan de minimizar nuestra influen- cia en las masas y nuestra dirección en los movimientos como en Oaxaca, en don- de se fortalecieron organizaciones democráticas con las que fuimos solidarios y les dimos la cobertura para su desarrollo.

Pero hoy el oportunismo quiere aprovechar a estos sujetos para intentar e insis- tir en negar nuestra existencia, para confundir a las masas con el plan guberna- mental de restar influencia revolucionaria y que no podamos repartir nuestros - volantes y periódicos y señalar que las masas nos repudien o hasta nos asesinen - como lo hicieron con los compañeros de la Liga Comunista 23 de Septiembre con - quienes a pesar de que en algunas cosas no estábamos de acuerdo, eran revolucio- narios, que fueron linchados, asesinados y castrados por gente despolitizada, - azuzada por supuestos dirigentes en Juchitán, Oaxaca, el 20 de noviembre de - - 1975. Estos supuestos dirigentes y los ahora claudicantes siguen calumniando - a nuestro Partido, mencionando junto con el P.R.T. que lo de CARLOS HERNANDEZ CHAVARRIA, ajusticiado en Oaxaca en febrero de 1978 por nuestro Partido fue un asesinato. Les volvemos a repetir: fue por colaborar con la policía, denunciar públicamente a supuestos militantes nuestros, lesionar e intentar asesinar a - militantes del Movimiento Democrático, cosa que hacen actualmente sujetos del P.R.T. en Guerrero y del P.S.U.M. en Puebla.

Mucha gente, desde luego despolitizada o gente de la misma ralea metida en su- puestos grupos democráticos o revolucionarios pregonan que esta lucha es entre revolucionarios.

Aclaremos: es una lucha de Revolucionarios contra claudicantes, traidores, co- rruptos y por ende contrarrevolucionarios.

De este volante estos sujetos van a crear más calumnias, pero les diremos que lo que aquí mencionamos lo sabe la policía por medio de ellos, por lo que de- cimos: si lo sabe el enemigo de la revolución, que lo sepan también los amigos y compañeros.

Queremos decir al pueblo de México que sabe que existimos, que no defraudaremos su apoyo y que !! ESTAMOS PRESENTES !!

!! POR NUESTROS CAMARADAS PROLETARIOS !!
!! RESUELTOS A VENCER !!

Comité Central

ELEAZAR CAMPOS GOMEZ.

LIDIA GONZALEZ LUJAN.

ANTONIO MONTAÑO TORRES.

CRISTOBAL DOMINGUEZ ROMAN.

TRIBUNAL REVOLUCIONARIO

República Mexicana, mayo 1982.
América Latina.